

Título: **Apuñalan a menor de 15 años en Universidad de Concepción**

que está siendo analizada por el Laboratorio de Criminalística.

“Se está a la espera del análisis de cámaras de seguridad para establecer la dinámica de lo ocurrido. Así como determinar la individualización de los posibles participantes del hecho”, ex-

plora la comisaria Ibarra.

No es el primer hecho de violencia registrado en la universidad penquista.

En diciembre de 2022, un estudiante fue apuñalado en las cercanías del campus, lo que fue calificado como “intento de homicidio frustrado” por la casa de estudios.

En mayo de 2024, un sujeto abrió fuego en contra de al menos cinco personas que estaba en la escalera de la Facultad de Artes y Humanidades, hiriendo de gravedad a uno de ellos, quien fue trasladado de urgencia hasta el Hospital Regional.